

Ha quedado hecha la distribución del impuesto ad valorem de importación. Al decir la Municipalidad de San José, que se muestra satisfecha de la distribución, ella ha sido justa y equitativa

La democracia costarricense es herencia de nuestros antepasados

Don Otilio está dando pruebas de que la democracia que siempre predicó no es un mito sino una realidad, de la cual está dando grandes ejemplos.

Durante la administración Calderón Guardia, habiendo observado el pueblo los principios de un gobierno descompuesto, en manifestación de protesta suspendió su empresa periodística, que ya pueden imaginar nuestros estimables lectores los alcances morales y materiales y monetarios que tenía aquella franca protesta que solamente podía venir de un hombre de principios netamente democráticos y en defensa de las libertades públicas.

En la fuerte campaña política que contra él hacía el partido del gobierno, sus enemigos políticos lo llevaron hasta la cárcel, manifestándole que lo pondrían en libertad si abandonaba el país inmediatamente; pero, él no accedió y manifestó que prefería morir en la cárcel antes que abandonar su patria.

Después de su triunfo, andaba por varios lugares del país y entre ellos visitó a Miramar, población que lo había adversado y fue tanta la afabilidad de don Otilio que se ganó hasta la amistad de los enemigos que también lo acompañaban; pues, lo mismo entraba a la casa de sus amigos como a la de sus enemigos, llegando hasta la cocina si la señora de la casa se encontraba en sus ocupaciones. Se nos olvidaba decir que cuando don Otilio caminaba con sus acompañantes, siendo su mayoría

del bando contrario, les advirtió que no lo volvieran a llamar por «don Otilio», sino que lo llamaran por su apodo político o sea «el mono». Es de advertir que los acompañantes cumplieron y en adelante siguieron llamándolo por el apodo y cuando alguien preguntaba por él contestaban «el mono está en la cocina» y hasta allá había que entrar a saludarlo.

Recientemente, cruzando una avenida de la capital, lo atropelló un ciclista y debido a la gravedad de la lesión fue internado en una clínica, y su plíc que al menor se le hiciera nada porque no tenía ninguna culpa y su orden fue atendida, quedando desde luego el joven en libertad.

Ultimamente le fueron cerradas las puertas de una escuela de la ciudad de Esparta. Motivo por el cual la prensa del país comentó duramente los procedimientos de aquellos educadores y se esperaba para ellos un fuerte castigo por parte de los superiores por el irrespeto al Primer Magistrado de la Nación. Don Otilio habló y dijo: «los señores maestros son muy dignos de vivir la democracia costarricense».

Ojalá que durante el tiempo de su período que le falta, no le estorbe nada para completar sus principios democráticos que han sido siempre ejemplo de nuestros más grandes patriotas, que nos enseñaron que la República es por igual para todos.

Un puntarenense genuino

LLEGO LA FRAGATA

En las primeras horas del miércoles echó anclas en nuestra rada, la fragata norteamericana U. S. S. Rolette (A K A-99), que viene en visita de cortesía. La llegada de esa nave ya la habíamos anunciado desde hace varios días.

Una vez que se practicó la visita oficial, el capitán de la fragata Ellis K. Wakefield, con varios de los altos oficiales, vino a tierra a saludar al Supremo Gobierno en la persona del señor Gobernador de la Provincia, quien ofreció una recepción a los visitantes en nombre de nuestro Gobierno. Al apurar una copa de champaña, se cruzaron frases de cordialidad entre los pueblos. El Comandante de la fragata brindó por la salud y la prosperidad de Costa Rica y su Gobierno, habiendo contes-

tado el señor Gobernador en iguales sentimientos. La recepción terminó a la una de la tarde y el señor Comandante de la fragata invitó a las principales autoridades del puerto, y a sus esposas, a una comida a bordo, que se verificó ayer en medio del mayor entusiasmo.

En tren especial marcharon a la capital, ciento cincuenta marineros que regresaron en las horas de la mañana de ayer, y

ese mismo día partieron con igual destino otros ciento cincuenta marineros quienes regresaron temprano de hoy, por que la fragata debe zarpar hoy.

El puerto se vio también invadido de gran número de marineros que recorrieron las calles de la ciudad, habiendo observado una conducta en todos sentidos correcta. En suma, la visita de la fragata ha dejado muy buena impresión.

NUESTRA GRATITUD

Puntarenas, 23 de Julio 1952.

Señor
Director de El Heraldito
Pte.

Estimado señor:

Ruégole me publique en su acreditado bisemanario estas cuatro líneas de gratitud al público puntarenense.

Al permitir el Señor la nota trágica que nubló el esplendoroso día de nuestra fiesta patronal, no puedo menos de sentir en mi alma este agrado que todo cristiano convencido siente, frente a los displiciones de lo alto, o sea dolor y consuelo al mismo tiempo.

Dolor, porque es muy humilde, que al golpe de cual quier contratiempo el alma se sienta deprimida y triste, pero es muy cristiano que reacciona al momento, al influjo de una firme esperanza, fruto de nuestra fe incommovible y de una práctica y encendida caridad. Dice un autor profano, que aun en la caída de un pajari llo hay Providencia y añade el aforismo popular que «Dios es críbe muy derecho con rayas muy torcidas», pero por encima de todo, nos dice el Santo Evangelio, que no cae hoja de un árbol ni cabello de de nuestra cabeza, sin permisión y voluntad de Dios.

Esto nos basta para adorar sus designios inexcusables y eternos y serenar nuestro corazón después de toda borrasca. Entre los humanos consuelos que nos cabe reconocer, es la espontánea manifestación popular, que se congratuló al dolor del Hogar de Montserrat.

Tanto en los momentos de prosperidad y alegría, como en los de dolor y tristeza, Puntarenas se confunde con nuestra humilde institución y todas las autoridades eclesiásticas civiles y militares, parece se dirigen para sumarse a nuestro pesar, junto con toda la sociedad y humilde pueblo, que no nos dejaron ni un instante particularmente el señor Gobernador don Abelardo Lobo, que no descuidó detalle, allanando problemas y dificultades, anticipándose a ello y alentándonos con su palabra y autoridad.

La Asociación Benéfica de Cristo Obrero, los niños del Hogar de Montserrat y un servidor, siéntense una vez más comprometidos con su gratitud a todos en general, y es para nosotros un aliciente para corresponder cada día más y más, con nuestro humilde esfuerzo en pro de la comunidad puntarenense.

Fray Casiano Ma. de Madrid

Herido con arma blanca

Tras una discusión sin importancia entre Pablo Contreras, un marinero muy activo y servicial, y otro sujeto que había ingerido mas licor del necesario, este sujeto requirió su cuchillo y se avalanzó sobre Pablo y le causó una terrible herida en el brazo izquierdo.

Intervino la guardia civil conduciendo al herido y al heridor al cuartel y luego fue el señor médico oficial a reconocer al herido, dictaminando ocho días para sanar. El autor de la lesión quedó detenido y puesto a la orden de la Agencia Judicial para su juzgamiento. El heridor es de apellido Villagra.

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII :—: Puntarenas, Viernes 25 de Julio de 1952 :—: Núm. 3975

El sepelio del pupilo

Lunes veintiuno de julio de 1952. El barrio de El Carmen se encuentra en pleno goce de su alegría, con motivo de estar celebrando la fiesta de la Virgen de su nombre.

Nada hace presumir que la muerte ronda por el Hogar Montserrat. Fray Casiano, el noble cura Jefe y Creador de esa benéfica institución, demostraba toda su satisfacción y con la actividad que despliega en todos sus actos, daba órdenes y atendía todos los menesteres de la celebración, orgulloso de que sus pupilos tuvieran un rato de solaz.

Mientras se dedicaban unos pupilos a jugar foot ball, uno de ellos, Carlos Manuel Ramírez tiraba una bola que sa-

lió del marco hecho en el interior del Hogar y Carlos Manuel se precipitó tras ella, y al salir del portón, un camión de carga lo alcanzó, pasándole por encima del cuerpo.

De pronto la escena de placer se troncó en dolor; el joven Carlos Manuel, de once años de edad fue víctima del accidente y como se trataba de algo grave, fue conducido al hospital sin pérdida de tiempo. Pero resultó que las lesiones recibidas por el pupilo eran sumamente graves, y media hora después del suceso, expiraba el jovencito. El cuadro que ofreció este suceso, fue por demás desgarrador. Tanto Fray Casiano como todos los pequeños que se en-

contraban en el Hogar se entregaron a las demostraciones de acervo dolor y se dedicaron a orar por el descanso eterno del compañero.

Amaneció el martes 22. A las diez horas y treinta minutos, un cortejo marchaba triste y cabizbajo hacia la iglesia, llevando la caja dentro de la cual iba el cuerpecito de Carlos Manuel. En todos los rostros y especialmente en el de Fray Casiano, se pintaba el dolor inmenso por la tragedia y los compañeros del fallecido ofrecían un estado de ánimo por demás desgarrador. También acompañaban otras personas que saben sentir las penas que afligen a Fray Casiano.

Pasa a la pág. 4

Información política

Reunión de damas figueristas

Anoche, en el salón del Club Figuerista, se reunieron varias de las damas que forman el comité de dicha agrupación, entre las cuales se encontraban doña Julia F. v. de

Cortés, que vino de delegada y la señorita Ana Rosa Chacón, hubo regular concurrencia y se trató de asuntos convenientes al partido.

Preparando los presupuestos del año entrante

Todos los órganos de la República se encuentran ahora muy apurados elaborando los presupuestos que deberán empezar a regir el primero de enero del año que viene. En algunos de los capítulos se contemplan aumentos en relación con el costo de la vida y esos aumentos son considerables en varios puntos.

Los Ministerios, la Corte

Suprema de Justicia, la Contraloría y todas las instituciones autónomas o semiautónomas, trabajan tesoneramente en el asunto, para llevar a la Representación Nacional los proyectos de presupuesto, que deben ser tratados con detenimiento. El trabajo, como se sobreentiende es por demás laborioso.

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.

Puntarenense: Vuele por LACA - Para más Informes, Agencia LACSA - Tel. 70

Tratando de convencer comunistas

Nueva York, Julio (XNS) Un hombre de negocios norteamericano quien asistió a la Conferencia Económica Internacional de Moscú y tuvo la temeridad de tratar de convencer a los mas altos representantes del comunismo de las ventajas del sistema capitalista, ha llegado a la conclusión que la conferencia fue un fracaso económico rotundo, pero por lo demás muy divertida.

Oliver Vickery, en un artículo que publica la revista Life en su edición internacional (14 de Julio), dijo que los rusos trataron a los delegados como a príncipes y reyes pero que todo lo que ofrecieron, respecto a comercio con el occidente no fue más que pura propaganda.

Vickery, quien preside la empresa Ferro-Bet, de San Francisco, fabricante de un producto contra el orin, dijo que «solo para divertirme» en tabló negociaciones con los rusos en relación con su oferta de adquirir en los Estados

Unidos, productos por valor de 1,250 millones de dólares, expresando interés en la compra de maquinaria pesada, generadoras, máquinas, herramientas y hasta cepillos de diente. Pero el Departamento de Estado, al ser consultado por Vickery, le informó que no se opondría en forma alguna a que le vendiera cepillos de dientes a los rusos.

Escribe Vickery en su artículo que los soviéticos sabían esto de antemano y que formularon la oferta con el único fin de poder decir mas tarde, en su propaganda, que las restricciones impuestas por el gobierno norteamericano hacen imposible un comercio normal entre Oriente y Occidente.

Vickery, en el artículo, titulado «Un capitalista suelto en Moscú», dice que el momento culminante para él ocurrió cuando pronunció un discurso en la conferencia destacando las ventajas del sistema capitalista. Agrega que lejos de ser expulsado del país recibió una

gran ovación y fue elegido para formar parte del comité presidencial, integrado por 18 de legados.

Aunque gastó 5,000 dólares en el viaje y regreso sin ganar siquiera un dólar Vickery cree que no perdió el tiempo al asistir a la conferencia. Se le permitió circular libremente y hasta tomar películas con su cámara cinematográfica. En su artículo en Life hace un relato personal y a veces jocoso de sus aventuras, describiendo muchas cosas poco conocidas del modo de vida en la capital del comunismo internacional.

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE

JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portafolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Herald

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

Higiene en los envases

Nueva York, Julio (XNS) La importancia vital de mantener condiciones higiénicas rigidas en el envase de las drogas modernas fue subrayada en un artículo publicado en la revista Pharmacy International.

La revista señaló, como ejemplo de perfección lograda en este terreno, a las instalaciones ultramodernas que mantiene la empresa Merck and Co. Inc., donde la estreptomina y otros antibióticos son sometidos a un proceso minucioso destinado a protegerlos

Los escolares Hawaianos escriben a sus camaradas japoneses

Diez mil escolares hawaianos se han dirigido por correspondencia a otros tantos niños japoneses, respondiendo así al llamamiento que les fue hecho para participar en la campaña de comprensión internacional organizada por la Sección hawaiana del Departamento del Pacífico de la Organización para la Fraternidad Mundial. Esas cartas han sido llevadas al Japón por el señor Earl M. Finch, Presidente de la Semana de la Fraternidad Humana en Honolulu. —Unesco,

contra toda continuación.

Dice el artículo que no hay laboratorio que tenga precauciones mas esmeradas, para resguardar a la estreptomina contra la contaminación que la Merck and Co. Inc. dicha empresa fue la primera en lograr una producción comercial en gran escala de esta droga en 1946.

Las condiciones de esterilización existentes en las instalaciones de la compañía en Elkton, Estado de Virginia y en Rahway, Estado de Nueva Jersey, agrega el artículo, «pueden compararse con las que existen en las salas de cirugía de los hospitales».

Se toman precauciones extraordinarias en el envase de la estreptomina porque esta droga no puede ser envasada primero y luego sometida a un proceso de esterilización sin que se destruya su potencia.

Las precauciones afectan a los trabajadores, el equipo y materiales empleados en el envase, y el mismo edificio en que se lleva a cabo.

El edificio extraordinario en Rahway, donde ocurre el último paso en el procedimiento de envase, se mantiene en estado higiénico con referencia a los siguientes factores: (1)

Pasa a la pág. 3

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

Licitación de maderas para el muelle de Puntarenas

La Proveduría Nacional publicará en estos días una licitación para el suministro al Ferrocarril Eléctrico al Pacífico de las siguientes maderas para uso en el Muelle de Puntarenas:

1088 tablones de 4" x 10" x 10 pies

1194 pies de viga de 10" x 16" (mínimo 8 pies, máximo 16 pies)

20 piezas de 16' x x 16' 16 pies.

Se recibirán solamente maderas de primera clase de las siguientes variedades: Nispero colorado, Pilón, Carao macho, Genízaro, Guayacán y Manú (Manú de San Carlos o de Zona Atlántica). Podrán hacerse ofertas por el total o por parte del pedido, indicando los precios por cada variedad. La entrega deberá hacerse en San José, Alajuela, Esparta, Barranca o Puntarenas o en cualquier otro lugar de la vía.

El adjudicatario deberá comprometerse a efectuar totalmente la entrega de las maderas que le sean adjudicadas dentro de un término máximo de 40 días.

San José, junio de 1952.

La Administración.

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

Se venden las siguientes propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

Higiene en los envases

Viene de la pág. 2

el diseño del edificio y los materiales de construcción empleados; (2) el uso de germicidas y lámparas ultra-violetas; (3) esterilización con el uso de vapor o calor seco, así como sus tanelas químicas; (4) fiscalización de trabajadores y (5) limpieza general.

Todos los empleados que entran en el edificio deben quitarse la ropa de calle, hasta los zapatos y lavarse; luego se visten en uniformes, zapatos y gorras desinfectadas. Antes de entrar en los cuartos esterilizados del edificio deben lavarse nuevamente las manos. La estreptomicina se envasa en frascos pequeños y redondos con tapón de goma. Todos los frascos son lavados mecánicamente y puestos entonces en hornos de esterilización. La droga se pesa y se coloca en los frascos dentro de cubículos sellados que tienen aire acondicionado, para mantener una humedad relativa constante y luz ultra violeta. Las operarias manejan la droga insertando sus manos por mangas, que tienen en sus extremos dos guantes de goma de la misma clase que usan los cirujanos; esto permite mantener sellado totalmente el cubículo durante el envase de la droga,

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Julio 1952

BALLENA y BOLSON con escala en HUM			JICARAL Y COROZAL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes 4	3	11	Martes 1	4	9
Lunes 7	18	3 del 8	Jueves 3	6	11
Jueves 10	21	6 del 11	Viernes 4	20	1 del 5
Lunes 14	24	9 del 15	Lunes 7	22	3 del 8
Viernes 18	4	13	Miércoles 9	24	5 del 10
Lunes 21	19	4 del 22	Sábado 11	2	7
Jueves 24	20	5 del 25	Martes 15	4	9
Lunes 28	23	8 del 29	Jueves 17	7	12
			Viernes 18	10	1 del 19
			Lunes 21	13	4 del 22
			Miércoles 23	24	5 del 24
			Sábado 26	1	6
			Martes 29	3	8
			Jueves 31	4	9

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
	Horas	Horas		Horas	Horas
Jueves 3	6	11	Martes 1	15	22
Viernes 4	20	1 del 5	Miércoles 2	16	23
Domingo 6	22	3 del 7	Jueves 3	17	24
Miércoles 9	24	5 del 10	Viernes 4	18	
Sábado 12	2	7	Sábado 5	19	1 del 6
Lunes 14	4	9	Domingo 6	20	2 del 7
Jueves 17	7	12	Lunes 7	20	3 del 8
Viernes 18	20	1 del 19	Martes 8	21	4 del 9
Domingo 20	22	3 del 21	Miércoles 9	22	5 del 10
Miércoles 23	24	5 del 24	Jueves 10	23	5 del 11
Sábado 25	1	6	Viernes 11	24	6 del 12
Lunes 28	2	7	Sábado 12	13	7 del 13
Jueves 31	4	9	Domingo 13	13	30
			Lunes 14	14	20
			Martes 15	15	22
			Miércoles 16	16	23
			Jueves 17	17	24
			Viernes 18	18	1 del 19
			Sábado 19	19	2 del 20
			Domingo 20	20	2 del 21
			Lunes 21	21	3 del 22
			Martes 22	21	4 del 23
			Miércoles 23	22	5 del 24
			Jueves 24	22	5 del 25
			Viernes 25	23	6 del 26
			Sábado 26	23	6 del 26
			Domingo 27	24	7 del 27
			Lunes 28	13	7 del 28
			Martes 29	13	19
			Miércoles 30	14	20
				15	21
					22

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Miércoles 2	1	10
Viernes 4	16	1 del 5
Martes 8	19	4 del 9
Viernes 11	22	7 del 12
Miércoles 16	2	11
Viernes 18	16	1 del 19
Martes 22	19	1 del 23
Viernes 25	21	6 del 26
Martes 29	23	8 del 30

A PUERTO CORTES:

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas.

PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con él puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.

Propietario.

San José, Mayo de 1950.

LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

VISITA GENERAL:

Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am.

ENFERMOS DEL SEGURO:

Todos los días: de 11 am. a 11 y 30 am. llevando tarjeta

PENSIONISTAS:

Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos. Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoros
Presidente.

Magnífica finca en venta

En San Pedro Norte de Jicaral, a un kilómetro del puerto de embarque, vendo mi finca constante de 40 manzanas poco más o menos. Tiene muy buena casa de habitación; un buen trapiche y suficiente caña; árboles frutales finos y corrientes; terreno plano propio para sembrar; agua abundante; una magnífica máquina alemana de tres surcos y encierros. Tiene también dos bestias, una yunta de bueyes y tres vacas, todos de muy buen rendimiento.

Para precio y condiciones, entenderse en Puntarenas con Hernán Montero, y en Jicaral con el propietario,

Santiago Montero Cascante.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

Casa en venta

Se vende una casa en punto céntrico de la ciudad, la que se encuentra situada al costado Sur del Cuartel contiguo a la que habita doña Adela de Bontempo.

Para detalles y más pormenores, pasar a las oficinas de EL HERALDO y entenderse con la señora Briscila de Vega.

Puntarenas, Abril de 1952

Anuncie y suscríbese en

"El Heraldo"

Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

De Nuestro Ambiente Social

EN MEMORIA DE DOÑA ERMIDA DE ULATE

Cumple hoy un año más de haber desaparecido del mundo de los vivos, la recordada dama doña Ermida de Ulate, madre del actual mandatario de Costa Rica y su amoroso hijo, don Otilio Ulate dispuso la celebración de una misa a las siete horas y treinta minutos en la iglesia del Carmen de San José, y otra en la Catedral de Alajuela, a las ocho horas y treinta minutos.

Por las referencias que nos llegaron, supimos que esos actos fueron concurridísimos, como era de esperarse, dadas las prendas que adornaron a doña Ermida cuyo recuerdo perdura en el corazón de quienes la conocieron.

El Heraldo, renueva su condolencia al señor Ulate y le hace presente su participación en la pena que lo abruma.

VIAJEROS

Pasa una temporada en esta ciudad, la señora doña Suzanne de Poveda y sus niñas Mary Fran, Lillian y Roberto Antonio Poveda.

Fueron a Los Chiles

Tanto el señor Ministro de Salubridad, como el Director del ramo, fueron a Los Chiles a investigar la clase de epidemia que ha causado varias muertes en el mundo infantil y que tanto ha preocupado a la población. Aunque no se sabe a punto fijo qué clase de epidemia es la que azota la región, se presume que sea fiebre amarilla y los visitantes tomarán las medidas requeridas para combatir esa epidemia que ya ha causado numerosas víctimas.

Hoy en Nicoya

El supremo gobierno ha declarado de asueto el día de hoy para los vecinos de Nicoya, quienes celebran el fausto acontecimiento de la anexión de ese partido a Costa Rica.

El suceso es trascendental, y los señores nicoyanos, que saben imprimir a sus festejos gran solemnidad, en los que ahora tienen lugar, no serán inferiores a los de años atrás, sino al contrario, superarán a aquellos.

Curiosa transformación

En Quepos le fueron hurtadas a la compañía bananera, tres llantas de automóvil completamente nuevas, y se dio aviso a las autoridades para los efectos del decomiso. En una de las lanchas llegadas a este puerto con procedencia de Quepos, venían dos bultos que contenían papayas, según el informe pero el resguardo fiscal dispuso hacer el registro y resultó que los bultos contenían las tres llantas. El dueño fue apresado y a la compañía se le hizo saber el apareamiento de las llantas.

—Encuétrase en el puerto procedente de San José, la señora Sofía de Huevo.

—Llegaron a esta ciudad procedentes de la capital, el Lic. don Francisco Guido, su señora esposa doña Adriana C. de Guido y sus niños Ana Virgilia y Manuel Guido.

—De la capital regresó al puerto, don Juan Guardiola.

—Regresó de San José doña Lala de Beeche.

—Pasa una temporada en San José, la señora doña Maruja de Morice y sus niños.

—Marchó a la capital, la señora doña Luz A. de Jiménez.

—Regresó a San José después de una corta estadía en el puerto, el Mayor don Jorge Mena y su familia.

EL CUMPLEAÑOS DE LOS HERMANOS ARDON ENRIQUEZ

Conmemoró ayer 24 de los corrientes, la fecha de su natalicio, el amiguito, Luis Francisco Ardón E. quien cumplió trece años.

También su hermano, el joven don Belisario Ardón E. hará igual conmemoración, el próximo domingo 27 del presente al cumplir sus quince años. Es para nosotros muy satisfactorio, el saludar y felicitar con toda sinceridad a estos dos dilectos amiguitos de esta casa, con motivo de tan fausto suceso, deseándoles además, un cúmulo de dichas y venturas mil en unión de sus estimables papás, en la trayectoria de su futuro porvenir.

TARJETA DE INVITACION A UNA MISA

Adolfo Jiménez Jiménez y Anilda Blanco viuda de Polder

invitan por este medio a sus numerosos amigos de Puntarenas, a la misa de sufragio que se efectuará el martes 29 de este mes, en la Iglesia de La Soledad en San José, a las ocho de la mañana de la mañana, en sufragio del alma de quien fuera

FEDERICO POLDER KOBERG

(Q. e. P. D.)

La asistencia de los amigos a ese piadoso acto comprometerá más la gratitud de su viuda, de su hermano político y la de los otros miembros de la familia.

Puntarenas, 25 de Julio de 1952.

Empieza a llegar al muellecito carga de la costa

Las milpas están en plena cosecha. Y ha sido abundante la producción de maíz. Las bodegas del Muellecito, tan amplias, ya están atiborradas de sacos, conteniendo granos de la presente temporada.

Quizá debido a esta circuns-

tancia bajen un poco los precios de ese artículo, y se espera que los otros artículos que constituyen parte de la alimentación del pueblo, también se reduzcan para aliviar la situación de los consumidores.

El día de Santiago en Chomes

El pueblo de Chomes, celebra hoy su tradicional fiesta de Santiago, como lo hace todos los años y rebosa de entusiasmo con tal motivo.

Se nos dice que con ocasión de su fiesta, habrá carreras de caballos y lidia de toros, en las cuales lucirán sus habilidades los magníficos jinetes y los toreros criollos.

Para dar mayor esplendor

a las fiestas se proyectarán en el salón de cine, que tiene establecido el empresario don Juan Brilla, películas de corte moderno de renombradas marcas. Las proyecciones de cine se prolongarán hasta la noche del domingo.

De Santa Juana y de los demás lugares cercanos, acudirán a gozar de las fiestas chomesas multitud de vecinos.

El sepelio del pupilo

Viene de la página 1

Luego de los oficios religiosos, los restos de Carlos Manuel fueron conducidos a su última morada y depositados en el seno de la madre tierra.

Y regresaron todos después de cumplir la obra de misericordia de enterrar a los muertos. Y ahora en el Hogar Montserrat reina el silencio y se elevan preces al Eterno por Carlos Manuel.

Y como se trata de una verdadera fatalidad, Fray Casiano, así como todos los miembros del Hogar Montserrat, han pedido que no se aplique

pena al chofer del camión, por cuanto no tuvo culpa en el suceso. Y ha entrado en el reino de los cielos el alma blanca de un niño que alegró un día el Hogar Montserrat y a quien Fray Casiano prodigó todas sus atenciones.

Está pues, de luto, el Hogar Montserrat.

Ante él nos arrodillamos silenciosos.

Anuncie y suscríbese en El Heraldo